

# WARTA

## Gelar Do'a Bersama Untuk Keselamatan dan Kelancaran Dalam Pelaksanaan Tugas

Wanto - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 17:48



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Sambutan Saat Acara Tasyakuran Do'a Bersama Untuk Keselamatan Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara dan Kelancaran Dalam Pelaksanaan Tugas*

Surabaya, - Bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat, Kec. Krembangan, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar acara tasyakuran bersama dalam rangka mendo'akan dalam rangka kelancaran tugas serta keselamatan Keluarga Besar Kodim 0830/Surabaya Utara, Jum'at (27/10/2023).

Walaupun sederhana namun acara ini merupakan wujud rasa syukur kita atas pencapaian profesional dan keberhasilan tugas yang dilaksanakan selama ini kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Melalui acara ini juga dapat jalin silaturahmi dan menyatukan antara pimpinan, perwira, dan personel Kodim 0830/Surabaya Utara dan jajaran dalam suasana yang kompak serta pentingnya persatuan dan soliditas satuan.

Selama acara berlangsung, do'a dipanjatkan demi memohon keberkahan dan memastikan keselamatan serta kesejahteraan seluruh anggota Kodim 0830/Surabaya Utara dalam menjalankan tugasnya.

Diadakannya acara ini harapannya dapat menegaskan kembali komitmen organisasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan mengayomi, memberdayakan para anggota agar dapat secara efektif menjalankan tugasnya untuk melindungi dan melayani masyarakat. Acara seperti ini memainkan peran penting dalam memperkuat rasa persahabatan di antara para anggota, sekaligus membina hubungan yang lebih baik.

"Saya merasa terhormat mendapat kesempatan untuk menyelenggarakan acara tasyakuran ini, mengumpulkan para anggota untuk berkumpul bersama dalam doa dan refleksi diri," ujar Dandim 0830 Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P.

"Dengan Tasyakuran ini dapat memperkuat tali silaturahmi diantara kita, sekaligus rasa syukur kita atas keselamatan dan berhasilnya kita menjalankan tugas yang diemban secara profesionalisme, dedikasi, dan integritas yang tinggi. Sekaligus semoga seluruh anggota keluarga besar Kodim 0830/Surabaya Utara senantiasa diberikan Keselamatan dan kesehatan" pungkasnya.